

24Jam

Tour Of Duty Dan Tour Of Area Kodim 0714/Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Feb 28, 2024 - 17:55



Salatiga-Acara Korp Raport perpindahan dalam jabatan merupakan wujud sebagai upaya penyegaran organisasi pada kepentingan pembinaan personel serta pembinaan satuan di jajaran TNI-AD khususnya di Kodim 0714/Salatiga.



Selain sebagai upaya penyegaran organisasi, perpindahan satuan baru juga untuk pengembangan karir bagi yang bersangkutan.

Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE.,M,Si memimpin jalannya Korp Raport pergeseran Danramil 03/Getasan Kapten Arm Utomo dan Danramil 16/Tingkir Kapten Cba Sudir di Aula pertemuan Kodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35, Rabu (28/02).



Dikatakan Dandim Hari ini ada 2 pergeseran tugas Danramil di jajaran Kodim 0714/Salatiga, hal ini sebagai upaya penyegaran organisasi dan untuk perkembangan karir yang lebih baik lagi sehubungan menjelang pilpres dan tahun politik.

“Pada kesempatan ini akan saya sampaikan bahwa Laporan Korp Perwira merupakan Tradisi Satuan yang perlu kita pelihara di lingkungan TNI Angkatan Darat. Pada upacara Korp Raport ini Saya ucapkan selamat untuk menduduki jabatan baru kepada Kapten Cba Sudir Danramil 16/Tingkir yang akan menjabat sebagai Danramil 03/Getasan, Kapten Arm Utomo Danramil 03/Getasan yang akan menjabat sebagai Danramil 16/Tingkir”sambut Dandim

Dengan jabatan yang baru ini, tentunya akan dihadapkan dengan tantangan tugas yang baru pula, maka bekal pengetahuan di bidang tugasnya dan kecakapan dalam mengemban tugas akan sangat dibutuhkan demi lancarnya pelaksanaan tugas-tugas di tempat yang baru tersebut.

Perlu diketahui bahwa, dalam pergeseran jabatan, pimpinan TNI menerapkan prinsip Tour Of Duty dan Tour Of Area. Dalam prinsip ini, diterapkan bahwa adanya pergeseran personel dikarenakan menduduki jabatan yang berbeda atau menduduki jabatan yang sama tetapi pada area yang berbeda. Dengan prinsip ini, diharapkan setiap pergeseran jabatan dapat dijadikan sebagai tambahan wawasan dalam pengalaman tugas atau pengenalan wilayah

Dalam laporan korps raport pergeseran jabatan tersebut di hadiri pula oleh Kasdim 0714/Salatiga,Pabung Kodim 0714/Salatiga,Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 714/Salatiga,Ketua Persit dan Wakil Ketua Persit serta pengurus Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Sltg.

Editor:Yudha27_20